

HYDRO-QUÉBEC EN RUPTURE DE STOCK DE COMpteURS NON COMMUNICANTS

22 avril 2015 : [Compteurs intelligents : Hydro-Québec se ferait insistance.](#) Ce cas n'est pas unique, nous recevons des rapports de citoyens avec le même problème. Les demandes de retrait ne sont pas faites dans un délai raisonnable faute de compteurs. Le taux de refus a largement dépassé le seuil de 1 % au-delà duquel la rentabilisation du projet de lecture à distance (LAD) n'est plus possible. HQ est toujours en retard en ce qui concerne son dernier rapport trimestriel. Le projet n'est plus rentable et, si le déploiement continue, ce sont les abonnés qui devront en payer la facture.

À la fin avril 2015, des citoyens des Basses-Laurentides se plaignent qu'ils attendent le compteur non communicant depuis six (6) mois!